

**Einfache Anfrage Hegelbach-Jonschwil (5 Mitunterzeichnende):
«Wirtschaftsraum Wil, Förderung kleinerer KMU**

Verschiedene Massnahmen zur Förderung des Wirtschaftsraums Wil wurden oder sind zur Zeit in Umsetzung. Die Wahrnehmung einzelner kleiner Unternehmungen werden diese aber nicht gerecht. Gerade junge Unternehmensgründer oder grössere KMU sind und haben einen Vorteil der bestehenden Wirtschaftsförderung. Kleinere KMU werden dabei meist umgangen, vergessen oder nicht angesprochen.

Die Frage stellt sich mir, in wie weit die Regierung die kleinen KMU stützen möchte. Welche Mittel stehen zur Verfügung und wie steht die Regierung zu kleinen KMU in der Wirtschaftsregion Wil.

Ich würde mich freuen, wenn die Regierung gerade in unserer Region die nicht unwichtige Funktion der kleinen KMU unterstützen und fördern würde. Diese nehmen eine wichtige Funktion innerhalb der Wirtschaftsregion ein.»

7. Juni 2010

Hegelbach-Jonschwil

Böhi-Wil, Eilinger-Waldkirch, Meile-Bronschhofen, Rombach-Oberuzwil, Rüegg-Niederhelfenschwil